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 Olá, o meu nome é Martim João Pacheco Ribeiro e venho aqui deixar o meu 

testemunho. 

Desde os meus primeiros passos, uma paixão ardente por computadores e 

tecnologia acendeu-se dentro de mim. Era uma chama que, ao longo dos 

anos, apenas cresceu em intensidade. Quando percebi que poderia 

transformar essa paixão na minha carreira, não hesitei um segundo sequer.  

Falei com mentores e referências na área, e com sabedoria, encorajaram-me 

a seguir o meu caminho, se era isso que realmente desejava. Sempre me 

disseram que tinha qualidades e que deveria seguir o curso de Ciências e 

Tecnologias para obter um futuro melhor, mas a minha ideia era outra, 

portanto, ingressei no curso profissional de Técnico de Gestão e Programação de Sistemas Informáticos 

(TGPSI) na Escola Secundária de Valongo. Não foi um caminho fácil. Desde o início, deparei-me com 

desafios e obstáculos que me forçaram a superar as minhas próprias limitações dia após dia. A jornada 

foi árdua, mas como dizem, o que não nos desafia não nos faz evoluir. 

À medida que os dias foram passando, sentia-me a crescer e a tornar-me mais forte. Cada dificuldade 

superada era uma vitória pessoal, um lembrete de que a persistência e determinação podem vencer 

qualquer barreira. A jornada estava longe de ser fácil, mas eu sabia que valeria a pena. 

Ao chegar ao final do curso profissional, tive a oportunidade de fazer um estágio curricular na empresa 

Samsys, em Ermesinde. Lá, pude aplicar tudo o que tinha aprendido na escola e ainda mais. Felizmente, 

correu tudo conforme o planeado. O meu esforço e dedicação foram recompensados quando recebi um 

convite para continuar a trabalhar na empresa. Foi uma prova de que a persistência e o amor pelo que 

fazemos podem abrir portas incríveis. 

Ainda no final do curso, desenvolvi um website de raiz ligado há restauração, onde foi muito apreciado e 

cativante para os jurados, tendo uma classificação final de 18 valores, tanto na PAP, como no curso. 

E assim, a minha jornada profissional começou. Atualmente, trabalho a partir de casa, com visitas à 

empresa uma vez por semana, enquanto que, ao mesmo tempo, me aventuro na emocionante jornada 

da faculdade em Engenharia Informática, em horário pós-laboral. A conciliação entre trabalho e estudo 

não é tarefa fácil, mas sei que isso está a preparar-me para um futuro brilhante. 

Encontro-me agora aos 19 anos, no 2º ano da faculdade, consciente de que esta jornada desafiadora 

está a moldar-me para me tornar um profissional ainda melhor. Cada desafio superado, cada obstáculo 

vencido é uma lição que me aproxima do meu objetivo. Estou determinado a aproveitar ao máximo 

cada oportunidade e a construir o futuro que sempre sonhei. 

O meu percurso é um testemunho de que a paixão, a perseverança e a dedicação podem abrir portas 

inimagináveis. Para todos aqueles que enfrentam desafios semelhantes, lembrem-se de que cada 

obstáculo é apenas uma etapa no caminho para o sucesso. Mantenham-se focados e sigam em frente 

com confiança, pois, no final, a recompensa será doce e gratificante, pensem sempre em grande. 
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